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マニラ日本人会 2018年 10 月理事会議事録 

 

日  時：2018年 10 月 23 日（火） 12 時～ 

場  所：日本人会 22 階 Ａ会議室 

出 席 者：清水光彦 (会長)、鈴木 知（副会長）、位田浩和(副会

長)、細谷明宏 (総務理事)、森山倫行（財務理事）、野崎栄徳、 

多胡直人、辻 一典、小島大助、中川一也、高野誠司(以上各理事) 

高岡真紀子、上杉啓明、岡村博司、高橋昌幸、岡崎友子、 

石原孝志、坂倉一郎、和田義郎 （以上各推薦理事） 

 

オブザーバー： 

  ＜在比日本国大使館＞ 桑原公使兼総領事、河内参事官 

 

議 事 

I.協議事項 

１．9 月理事会の議事録、新理事臨時理事会議事録について 

異議なく承認された。 

 

２．役員人事、推薦理事人事、委員会人事 

清水会長より、 

①2019 年度の役員について前年度と変更はなく留任の人事が諮

られ、定款第 7 条第 2 項により理事会はこれを了承した。 

②推薦理事人事、委員会人事についても、前年度と変更はなく留

任の人事が諮られ理事会はこれを異議なく了承した。他に岡川知

行氏の今年度の新任推薦理事としての人事が諮られ、理事会は異

議なく了承した。 
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３．2018 年定例会員総会について 

清水会長より、2018 年定例会員総会を来る 11 月 27 日（火）に

Dusit Thani Manila にて開催するとの報告があった。 

 

４．2018 年度決算速報報告と 2019 年度予算案の報告 

（森山財務理事） 

①日本人会 2018 年度決算(速報)についてクラブ部門が収入

20,350 千ペソ、支出 16,278 千ペソ、差引 4,072 千ペソの黒字、

診療所部門が収入 47,586 千ペソ、支出 42,804 千ペソ、差引 4,782

千ペソの黒字を計上した。クラブ部門は収入、支出ともほぼ予算

どおりに推移したとの報告があった。尚、この数値は速報値であ

り、現在公認会計監査が行われていて、最終決算は 11 月理事会

にて報告され、承認を受けた後に会員総会に上程される。 

②日本人会 2019 年度（18年 10 月～19 年 9月）の予算について 

クラブ部門は収入 20,349 千ペソ、支出 17,059 千ペソ、差引 3,290 

千ペソの黒字を見込み、また診療所部門では収入 47,587千ペソ、 

支出 44,080 千ペソ、差引 3,507 千ペソの黒字を見込むことが報 

告され、理事会はこれを承認した。なおこの予算案のうちクラブ 

部門については会員総会に上程され承認を受けることになる。 

 

５．10 月新入・退会会員について 

事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

＊新入個人会員(4 件) 

池田遼（JFE Techno Manila, Inc.）、小川幸恵（Sachie-Rocio 

Beaute & Health Inc.）、山口靖典（LEAD Training and Business 

Solutions）、山岡敏浩（SHI Designing & Manufacturing Inc.） 
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＊退会法人会員（1 件） 

滝口哲也（Calbee-URC Inc.） 

 

*退会個人会員（10 件）  

林静江、市川賢司（ITP-SYEN PHILIPPINES,INC.）、池田周一

（エイコー通商）、石川義夫（MAKATI SHANGRI-LA,MANILA）、

前川雅昭（Mektec Philippines Coporation）、持田広樹

（Nisshin-Universal Robina Corporation）、岡田直樹（大使館）、 

大嶋正治（Testech Inc. LIMA LAND）、酒井靖昭（DENEN 

Co.,Ltd.）、高田佳直 

（PHILIPPINE STANDARD SHPMANAGEMENT INC.）、 

 

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 388 件、個人会員 629 

件、賛助会員 16 件合計 1,033 件、世帯数は 2,635 である。 

 

II. 大使館からの報告事項  

桑原公使より以下の報告があった。 

①10 月 19 日、羽田大使は、フィリピン商工会議所主催のフィリ

ピン・ビジネス会議に出席し、日フィリピン経済関係についての

講演をおこなった。この機会に、日本のフィリピンにおける ODA

関係のプロジェクトについてのビデオも作成した。講演内容と 

ビデオは大使館ホームページに掲載されている。 

②マニラにある WHO（世界保健機関）西太平洋地域事務局で 9

日、事務局長選挙が行われ、4 名の候補者の中から日本の葛西健

氏が選出された。来年 2 月に就任し任期は 5年間。日本の根本厚

生労働相も来比していた。 

③10 月 17 日、大使公邸において日本政府観光局（JNTO、正式
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名称：独立行政法人国際観光振興機構）マニラ事務所の開設記念

式典を開催した。 

④9月の理事会でもご案内した 12月 12日の天皇誕生レセプショ

ンにおける日本企業 PR実施の募集に対し、多数の応募をいただ

き、感謝する。 

 

河内参事官からは以下の発言があった。 

①外務省広域情報 10 月 30 頃、イスラム教の行事「アルバイー

ン」にご注意ねがいたい。 

②12 月 3 日（土）在外安全対策セミナー開催、商工会議所事務局

から案内中、ご協力に感謝。 

③大使館からの注意喚起等への各社対応・ご協力に感謝、引き続

きよろしくお願いする。 

 

III.報告事項 

１．広報委員会（中川委員長） 

この度、まぶはい編集委員が羽田大使にインタビューをさせて頂

いた。その内容は約 10 ページにわたる読み応えのあるもので、

まぶはい誌の 11-12 月号に掲載される予定。 

理事の皆様にも是非、日本人会 Web サイトで見て頂きたい。 

 

２．教育委員会（清水委員長） 

日本人学校関連で、9 月 29 日に大運動会、10 月 13 日に PTA 祭

りが開催されたことの報告と出席された理事に対してのお礼があ

った。創立 50 周年関連では、11月 26 日 11時から美術担当の先

生が作成した記念レリーフの除幕式、11 月 29 日は記念式典、祝

賀会が開催されるとの報告があった。 
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３．診療所運営委員会（細谷委員長） 

10 月 18 日に運営委員が開催された、内容については添付資料を

参照。 

 

４．スポーツ委員会（位田委員長） 

ソフトボール大会は天気にも恵まれ順調に進んでいる。一昨日は

準決勝が行われ、Riviera Rabbitsと Manila Emperors が 11 月

18 日スポーツフィエスタの決勝戦へ駒を進めた。是非、皆様の観

戦をお願する。 

 

５．日比友好文化委員会（上杉委員長） 

①来年の文化祭会場は RCBC のホールを使う方向で使用料の交

渉を行っている。 

②毎年開催の国際交流基金マニラ日本文化センター主催の日本語

スピーチコンテストについて、2011 年以降の優勝者がセブ、ダバ

オの参加者で占められているため、来年はマニラからも多くの参

加者を募り頑張ってもらいたい。理事の皆様の社員または日本語

教室教員で対象者がいれば是非、参加を促して欲しい。 

③その他で 11月 15 日、フィリピン・フィルハーモニックコンサ

ート、指揮＆ソロは五嶋龍の案内があった。 

 

６．その他（事務局長) 

10 月実施事業、及び 11 月事業予定について報告があった。  

以 上 終了 12時 50 分 

 

次回理事会 11 月 27 日（火）12 時～日本人会 22階 A 会議室  


